
 
 

議会報告会報告書① 

                             令和５年７月３１日  

 

山陽小野田市議会 

議長 髙 松 秀 樹 様 

 

A 班            

代表 岡 山   明   

 

令和５年６月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時 令和５年７月３１日（月） １４：００～１５：３０ 

 

２ 開催場所 市民館 第１・２会議室 

 

３ 参加人数 １１人  

 

４ 担当班議員名 

 （岡 山   明）（伊 場   勇）（奥   良 秀）（白 井 健一郎） 

（恒 松 恵 子）（中 岡 英 二）（福 田 勝 政）（藤 岡 修 美） 

（前 田 浩 司）（宮 本 政 志）（山 田 伸 幸） 

 

５ 報告会次第 

 (1) 髙松議長挨拶 

 (2) ６月議会の報告（議会報告会用動画を放映）＊総合司会者 伊場勇 

① 総務文教常任委員会  

② 民生福祉常任委員会 

③ 産業建設常任委員会  

 

 

６ 各班の意見（発表内容） 

≪総務文教常任委員会関係≫    

 



 
 

＊ふるさと納税に対応する自動販売機設置事業について （未回答）→後日回答 

・（質問）利用件数はこれだけあるのか。 

・（回答）市がおおまかに推計を出した件数である。 

・（質問）設置場所はどこか。  

・（回答）6か所のゴルフ場に機械の業者が営業を行い設置する予定である。 

・（質問）小野田市民は商品をもらえるのか。 

・（回答）納税はできるが、商品はもらえない 

・（質問）この機械は他市にもあるのか。 

・（回答）本市が初めてである。 

・（質問）目論見がはずれた場合はどうなるのか。 

・（回答）後日回答 

・（質問）韓国からのゴルフ場への来場は増えているのか。 

・（回答）後日回答 

＜意見・要望＞   

・ゴルフ場によって、市内・市外に分かれるのではないか。 

・市と設置業者がデータをよく整理されたら良いと思う。 

・ゴルフ場にも協力をさせるべきだ。 

・設置業者の営業に期待する。 

・良い取り組みなので期待している。 

 

＜総務文教関係・意見・要望＞ 

（質問）この度の豪雨で災害が発生しているが、抜本的な体制は取れているのか。 

・（回答）今は１００年に一度、２００年に一度の雨が降るので、現状ではあきらめるし

かない。 

・スマイルシティーといわれるのなら、あいさつ運動など積極的に取り組むべきではな

いか。 

・市のキャッチフレーズのスマイルシティーという言葉の使い方が下手である。 

 

≪民生福祉常任委員会関係≫ 

＊市民病院の病床削減など  （未回答）→後日回答 

・（質問）救急と急性期の違いは何か。 

・（回答）後日回答 

・（質問）病床を削減することで黒字になるのか。 

・（回答）後日回答 

・（質問）急性期の病床を削減して大丈夫か。 

・（回答）特に影響はない。手術をする人が減っている。 



 
 

・（質問）訪問看護ステーションをなぜ作るのか。 

・（回答）２００床未満の病院では作らないといけないからである。 

＜意見・要望＞ 

・赤字を減らすために病院の都合で、病室を削減するのはどうかと思う。 

・儲けすぎてもだめで、潰れてもだめ。バランスが大事だと思う。 

・市民病院での待ち時間が長い。 

・面会時間が短すぎる。 

・市民病院の診察料が安い。 

・市民病院へのアクセスしやすい交通網を考えてほしい。 

・救急の際に宇部に連れていかれるが、市民病院の受け入れを増やすべきではないか。 

＜民生福祉関係・意見・要望＞ 

・福祉センターの風呂が市民に周知されずなくなったのは良くないと思う。 

・この度の豪雨で避難場所に行ったが、トイレが和式トイレだったので不便だった。 

いつ整備するのか決めてほしい。 

・免許書返納について、バスを小さくして便数を増やすべきではないか。 

・介護タクシーに補助を出して業者を増やし台数を増やしてほしい。 

・介護認定の判断が厳しい。 

 

≪産業建設常任委員会関係≫ 

※山陽小野田市地域経済牽引事業の促進に係る固定資産税の特例に関する条例の一部改

正について 

・（質問）この条例は以前からあったのか。 

・（回答）そのとおりである。 

・（質問）期間が延びただけか。 

・（回答）そのとおりである。 

＜意見・要望＞ 

    なし 

＜産業建設関係・意見・要望＞ 

・（質問）西部石油の撤退で工業用水はどうなるのか。 

・（回答）水道局からは親会社の出光興産から今後の話は聞いていない。 

・市と企業が工業用水を契約するのを止めて、県に戻すべきではないか。今は黒字でも

いずれ赤字になる。 

・高泊地区で鳥獣被害が起きている。また、カラスの被害も多くどうにかしてもらえな 

いか。 

・乗合タクシーについて、予約が入れやすい体制を作ってほしい。面倒くさい。 

・乗合タクシーを他地区にも増やしてほしい。 



 
 

 

 

≪その他の意見・要望≫ 

・YouTube 動画を見たことがない。 

・YouTube 動画では形式的に答えておこうという意見があったが、その様な発言は注意 

してほしい。 

・市民病院・理科大・ねたろう保育園など議案を通したのであれがよく検証すべきでは

ないか。 

・議員から政倫審を開いてほしいとあったが、また取り下げられた。意味が分からない。

議員の職務をよく考えてほしい。 

・議会改革が進んでいない。 

・市内にこれだけゴルフ場があるとは知らなかった。 

 

 


